

„Spatzen“ versprühen Lebensfreude

Passanten lassen sich ein auf beschwingte Sommermelodien am Berndorfer-Tor-Platz

VON UTE GERMANN-GYSEN

KORBACH. „Savoir-vivre-Flair“ machte sich am Samstag am Berndorfer-Tor-Platz breit: Dort hatten sich die „Diemelspatzen“ mit ihren Akkordeons niedergelassen, um die Passanten zu erfreuen und auf ihr Jubiläum aufmerksam zu machen, das sie im September feiern.

Das kam gut an. Tüten tragende Wochenend-Einkäufer piffen in den Spielpausen die Melodien weiter, vielleicht in Gedanken bei der Fußball-EM in Frankreich. Zum „Sous le ciel de Paris“ genossen manche Zuhörer ein Tässchen Kaffee auf der Sonnenterrasse des italienischen Eiscafés oder die vielen leckeren Kuchen, die am Stand des Diemelspatzen-Teams feilgeboten wurden.

Nachwuchs willkommen

Besondere Achtung verdienen sich die zehn „AkkordiKids“, die unter der Leitung von Dirigentin Cordula Bender-Fohl einen eigenen Block



Die „AkkordiKids“ der „Diemelspatzen“ wünschen sich Verstärkung. Klassische, volkstümliche und konzertante Musik steht ebenso auf dem Spielplan wie Filmmelodien, Swing- und Rock-/Popmusik. Hier präsentieren sie mit Dirigentin Cordula Bender-Fohl die frisch gedruckten Flyer zum Akkordeon-Festival am 3. und 4. September.

Foto: ugy

spielten. „Let's walk together“ förderten die Nachwuchs-Musiker mit einem Stück auf, entsprechend ihrer Intention, junge Zuhörer anzustecken, mit ihnen gemeinsam dem In-

strument so schöne Melodien zu entlocken. Wer es einmal probieren möchte, kann Sara Löbel anrufen (Tel. 05695/500). Interessierte Kinder sollten schon zur Schule gehen. No-

ten lesen lernen sie im wöchentlichen Unterricht bei der ausgebildeten Dirigentin, und auch das Instrument kann vorläufig gestellt werden.

Elf Ensembles kommen

Mit einem ganzen Akkordeon-Orchester-Festival feiern die „Diemelspatzen“ am 3. und 4. September ihr 60-jähriges Bestehen. Sie verbinden die Feier mit dem 60. Geburtstag des Komponisten Hans-Günther Kölz, dessen Frau lange Zeit Mitglied des Orchesters war. Dann präsentieren elf verschiedene Akkordeon-Ensembles in der Korbacher Stadthalle ein Festprogramm, bestehend aus insgesamt 60 Kölz-Kompositionen und -Arrangements. Schirmherr ist Bürgermeister Klaus Friedrich.

Karten gibt es bereits jetzt im Bürgerbüro im Rathaus, bei Karl-Wilhelm Löbel (drummerkalle@alice-dsl.net) und beim Diemelspatzen-Dirigenten Hans Petersen (hans.petersen@gmx.de).